

La Belgique préoccupée par les arrestations récentes au Burundi

rib News, 28/09/2010 – Source Belga Le ministre belge des Affaires Étrangères Steven Vanackere (CD&V) a exprimé mardi soir sa préoccupation au sujet des arrestations récentes au Burundi du journaliste Jean-Claude Kavumbagu et du porte-parole du parti MSD, Maître François Nyamoya. Dans un communiqué, le ministre appelle les autorités burundaises à respecter la liberté d'expression telle que prévue dans le Pacte International relatif aux Droits Civils et Politiques ratifié par le Burundi et inscrite dans la Constitution même du Burundi.

M. Vanackere a tenu à mettre le pays en garde contre tout recours à la violence comme mode d'expression politique. "Ce serait inacceptable pour la Communauté Internationale", selon le Ministre Vanackere qui invite l'ensemble des partis politiques burundais à condamner fermement toute forme de violence et à y renoncer irrévocablement. Il les appelle dans la foulée à coopérer avec les autorités burundaises dans l'enquête sur les attaques à la grenade qui ont eu lieu en juin et juillet derniers, mais il encourage également les autorités burundaises à soumettre à une enquête approfondie les allégations de torture rendues publiques récemment. (EDR) Communiqué de presse du SPF Affaires Étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement

Préoccupation de Steven Vanackere au sujet d'arrestations au Burundi. Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires Étrangères Steven Vanackere exprime sa préoccupation au sujet des arrestations récentes au Burundi du journaliste Jean-Claude Kavumbagu et du porte-parole du parti MSD Maître François Nyamoya. A cet égard, le Ministre appelle les autorités burundaises à respecter la liberté d'expression telle que prévue dans le Pacte International relatif aux Droits Civils et Politiques ratifié par le Burundi et inscrite dans la Constitution même du Burundi. Comme il a pu le faire lors de son entretien à New York avec M. Rufyikiri Gervais, 2^eme Vice-Président, le Ministre Vanackere encourage le dialogue entre les partis politiques burundais, en ce compris les partis extra-parlementaires. Il espère que ce dialogue puisse être maintenu voire renforcé afin de permettre à tout acteur politique de participer de manière responsable et constructive au débat politique dans son pays. La Belgique se dit prête à appuyer toute initiative ayant pour objectif de faciliter ce dialogue politique, a également indiqué le Ministre Vanackere. Le Ministre met en garde contre tout recours à la violence comme mode d'expression politique. « Ce serait inacceptable pour la Communauté Internationale », indique le Ministre Vanackere qui invite l'ensemble des partis politiques burundais à condamner fermement toute forme de violence et à y renoncer irrévocablement. Il les appelle à coopérer avec les autorités burundaises dans l'enquête sur les attaques à la grenade qui ont eu lieu en juin et juillet derniers, mais il encourage également les autorités burundaises à soumettre à une enquête approfondie les allégations de torture rendues publiques récemment.